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中国工商银行邀您关注空气质量 注意天气冷暖

!数据由中国工商银行官网今日 "#$$提供%

今日黄金!外币牌价

交易单位

人民币/克
银行买入价

238.92
银行卖出价

239.72

货币

美元

日元

欧元

交易单位

100

100

100

现汇买入价

604.32

5.7556

821.13

现钞买入价

599.47

5.5910

797.64

伦敦

巴黎

法兰克福

罗马

雅典

莫斯科

卡拉奇

东京

曼谷

新加坡

河内

开罗

旧金山

纽约

悉尼

首尔

世界部分城市
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南京

扬州

泰州

镇江

南通

常州

无锡

苏州

湖州

嘉兴

绍兴

杭州

舟山

宁波

台州

温州

长三角城市
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上海明日区县温度预报

!本栏气象信息由上海中心气象台今日上午 ""&&提供#

奉贤区
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松江区
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金山区
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青浦区

&"'!

崇明县
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徐汇区
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闵行区
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嘉定区

&"'!

宝山区
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浦东新区
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!不需要防护$

日照指数

)级

%容易感冒$

感冒指数 空气湿度

今夜 *$+

明日 ,&+

洗晒指数

上午 -级!不适宜$
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今日天气
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上海
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昨天温度实况
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空气质量指数
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! ! 本报讯 （通讯员 丁绍学 于
奇 记者 江跃中）为期两天的上海
警备区党委第十二届三次全体%扩

大$会议昨天闭幕。中共中央政治
局委员、上海市委书记、上海警备
区党委第一书记韩正强调，警备区
各级党委要认真落实中央决策部
署，把学习贯彻习近平主席系列重
要讲话精神作为首要政治任务，以
军委和军区党委扩大会议精神为
指导，以强军目标为统领，强化随
时准备打仗的战斗意识，强化改革
创新的进取精神，强化政治工作的
服务保证作用。扎实推进各项工作
落实，不断提高警备区高标准“窗

口”部队建设水平。
韩正指出，要坚持用强军目标

凝聚军心意志。要坚持走军民融合
发展道路。
新春佳节即将到来，韩正代表

上海市委、市政府和全市人民，向
驻沪部队和武警部队的广大指战
员，向离退休革命老同志、转业复
退军人、革命伤残军人和烈士亲
属，向全市民兵预备役人员致以亲
切慰问。

会议期间，市委常委、警备区
党委书记、政委朱生岭作工作报
告，警备区党委副书记、司令员彭
水根讲话。

! ! 本报讯 市委书记韩正昨天上
午会见了美国麦肯锡公司董事长
兼全球总裁鲍达民一行。
韩正说，推进全面深化改革是

当前乃至今后上海市委、市政府最
重要的任务。我们的改革需要智慧
尤其是世界智慧，正在顺利推进的
中国（上海）自由贸易试验区建设，

将更好借鉴国际成功做法，我们十
分愿意听取各方的意见建议。
鲍达民表示，国际企业界非常

关注中国全面深化改革，关注上海
自贸区建设，麦肯锡非常愿意为此
贡献智慧，希望能够在金融服务、数
字产业、健康医疗、食品安全、先进
材料以及政府效能方面提供建议。

本报讯 “要始终立足国家战
略，坚持党中央和国务院既定目
标，牢牢把握制度创新这一核心，
集中精力抓推进，心无旁骛抓落
实，真正建设好、管理好上海自贸
区。”中国（上海）自由贸易试验
区推进工作领导小组昨天下午召
开工作会议，总结 (-2*年自贸区
建设情况，研究部署 (-2/年工作
安排。市委副书记、市长、领导小组

组长杨雄强调，要继续深入推进落
实自贸区建设总体方案各项目标
任务，重在出功能、见实效，尽快
形成可复制、可推广的经验制度，
更好地为全国深化改革、扩大开
放服务。
会议听取了 (-2*年自贸区工

作情况总结，审议并原则通过了
《(-2/ 年中国（上海）自由贸易试
验区工作安排》。

坚持用强军目标
凝聚军心意志

上海警备区党委全会闭幕 韩正讲话

韩正会见麦肯锡董事长兼全球总裁

自贸试验区3*(5年
工作安排审议通过
杨雄强调深入推进落实各项目标任务

! ! ! !转基因产品的引进、引种和安
全之争，已成为社会热点。“挺转”派
和“反转”派的代表人物方舟子与崔
永元的论战更是引起广泛关注。
即将召开的上海两会上，民建

上海市委准备提交一份提案，建议
应该先做好“认转”这一步：为维护
正常的科研秩序，消除民众对该类
产品的认识误区，规范转基因食品
和非转基因食品的市场竞争，应尽
快制定转基因食品强制标识制度，
以确保民众对食品生产流通的知情
权和对安全食品的选择权。

民建上海市委指出，在“认转”
这一点上，国外的通行做法是，转基
因食品必须有明确标识。而在我国，

一方面对要求标识的范围太狭窄，
另一方面，这种要求只是一般性要
求，缺乏刚性制约力度。
“世界上已经有包括欧盟、俄罗

斯、沙特阿拉伯、巴西、印度等 )/个
国家或组织对转基因食品的标签作
出了法律规定，而我国正是其中之
一。”民建上海市委主委周汉民表示，
根据国际通行做法，结合我国实际，
制定更为适合我国消费者需求的强
制标识法规是完全合乎法、情、理的。

民建上海市委建议，“认转”的
第一步是采用国际通行的转基因标
识图标，制定图标在商品外包装所
占面积大小的强制标准；将现有转
基因标识由文字标识转变为文字、

图标双重标识，文字的字号和醒目
程度必须提高。
在前两个步骤的基础上，民建

上海市委还建议，对商品的转基因
成分多少、程度深浅的标识进行分
类管理，将对我国民众的“认转”更
有助益。具体办法可以是对转基因
标识图案的底色和字母颜色进行变
换：如底色为黄色，表示为直接生产
的转基因产品；底色为蓝色，表示为
由转基因原料加工生产；底色为白
色的，为由转基因产品转化而已经
不具备转基因特征的产品。与此同
时，呼吁相关部门对违反强制标识
的行为，设定相应的制裁和惩罚措
施。 本报记者 潘高峰 江跃中

民建上海市委建议确保民众知情权选择权

给转基因食品加
强制性醒目标识

! ! ! !从意外伤
残团体互助保
障计划到免费
妇科体检，从赠
送新民晚报到
发电话卡……
昨天，闸北区总
工会、闸北区
绿化和市容管
理局在闸北环
境卫生运输有
限公司职工之
家联合举行送温暖活
动，四份“大礼包”让
春节期间留沪工作的
职工感到暖意融融。
本报记者 孙中钦

摄影报道
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! ! ! !本报讯（记者 金志刚）昨天中
午，北京市人大代表、3454中国董
事长潘石屹出现在上海轨交 (号线
上，测试地铁车厢中的 67+8& 数
值。而潘石屹此行其实是对上海市
政协委员郭翔前往北京调研“防霾
神器”具体应用效果的“回访”。潘石
屹对本报近期发起“少放烟花爆竹
健康文明过年”的倡议表示支持。
昨天记者跟随潘石屹，从 +号

线虹桥机场 +号航站楼站到静安寺
站，沿途共测试 0/次，67+9&数值为
*)至 &/，车厢内 67(9&平均值约为
&-毫克每立方米，站台及其他公共
区域的平均值约为 #-毫克每立方
米，而 "&以下是相对安全的。潘石
屹说：“以我了解的情况看，通风系
统工作好 67(9&数值就低。比如同
样是在地铁车厢里，在出风口底下测
试数值低一些，在远离出风口并靠近

车门的位置，数值要高一点。”
上海市政协委员郭翔近日前往

北京，一探潘石屹微博中提及的“防
霾神器”的效果。郭翔说，“防霾神
器”包括一个布袋式过滤网和静电
吸附装置，在有通风系统和管道系
统的场所，这套装置能达到去除
67(9&的效果。郭翔表示，他将提交
提案，呼吁从轨交开始，在一些有条
件的公共场所安装空气过滤设备。

人大代表实测沪上轨交PM2.5
潘石屹支持本报“少放烟花爆竹”倡议

! ! ! !本报讯（记者 鲁哲）市总工
会十三届三次全会2扩大%会议今
天上午召开，全面部署上海工会新
一年任务。市委副书记李希出席并
讲话。
会议透露，本市将推出一批服

务职工实事项目。建立服务职工实

事项目制度，每年有重点、有步骤
地帮助职工解决一批实际困难。
今年要抓好一线职工技能晋级奖
励计划、:;<%初级工商管理$培训
奖励计划、工会会员卡、职工疗休
养行动、职工体检等 &项服务职工
实事。

今年工会要做 !项实事
本市将帮职工解决一批实际困难


